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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  )37,Q  / 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Esmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 

Secretário de Intraestrutura, MD. Francisco Alves, solicitando o posteamento com 

iluminação de Md, iniciando da Policia Rodoviária Federal a Ponte Metálica Dom Pedro 

Considere-se também que este pedido é proveniente de solicitações da 

população que par ali transitam, para que ofereçam boas condições de transito e 

mobilidade ao local, beneficiando motoristas e pedestres. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exibi). Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N I3 -3I  2019. 

   

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na fama 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Esmo. Sr. 

Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, solicitando a possibilidade da antecipação 

da decoração natalina das mas e centro comercial, para o referido mês de novembro. 

Visando inspirara espirito natalino e Impulsionar a economia do MunIcipio, visto 

que favorecera as vendas de final de ano. 

Considere-se também que este pedido é proveniente dos comerciantes e lojistas 

do comercio local do MunIcIpio de Paulo Afonso. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Camara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 	/ 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenária, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao EXMO. Sr. 

Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, juntamente com a Secretkia de 

Educação, MD. Elza Brito, solicitando a possibilidade de viabilizar um psicólogo chim 

permanente nas Escolas públicas e municipais, no Municlisio de Paulo Afonso. 

Por conta do alto Indico de depressão, ansiedade, automutilação e tentativa de 

suicidio, dentro das Escolas do Municlpio de Paulo Afonso. 

Considere-se também que este pedido é proveniente dos pais e responsáveis 

pelos alunos. 

FEREM. MI, kOSEDD Noi.:5 	.1  

[E21-1•1° inPOPILMWDS+-
VOTESEDrint 	 Sala das Sessões, em 09 de outubro de 019 

MESA DA CM./RA.Z.k fj3:1 


	00000001
	00000002
	00000003

